SERÁ EXPEDITA LA APROBACIÓN DEL PAQUETE FISCAL 2025

Toluca, Méx.— El análisis del Paquete Fiscal correspondiente al próximo año podría estar tan solo una semana al interior del Poder Legislativo, esto al no existir temas torales que alarguen la discusión. El presidente de la Junta de Coordinación Política, Francisco Vázquez Rodríguez, admitió que habrá menos recursos provenientes de la federación para los municipios, pero que en el plano estatal se buscará fortalecerlos.

"Habrá menos recursos para ellos, pero vamos a trabajar muy de la mano, el Ejecutivo quiere mandar el Paquete Fiscal esta semana y de ahí vamos a buscar la manera de cómo trabajar con ellos. Los municipios vemos que están muy comprometidos y quieren hacer muchas obras, pero sobre todo deben tener en cuenta que deben servir al pueblo", señaló el también líder de la bancada morenista.

Lo que se prevé es que esta misma semana el Ejecutivo remita al Legislativo el proyecto de Paquete Fiscal para que en la semana próxima funcionarios de la Secretaría de Finanzas sostengan encuentros con cada Grupo Parlamentario para escuchar inquietudes, aclarar dudas y ampliar la información presentada.

Podría ser después del 23 de diciembre cuando las y los legisladores estén en condiciones de aprobar en el Pleno las Iniciativas de Ingresos, la Ley de Egresos y las reformas o adecuaciones al Código Financiero del Estado de México. • Alma Rodríguez